



Relevo en el Hospital General

Nos dicen que **Alma Rosa Sánchez Conejo** sería la **propuesta** del presidente de la República para encabezar el **Hospital General de México**, en sustitución de **Guadalupe Guerrero**. Nos comentan que incluso la junta de gobierno la **ratificó** para que, a más tardar este lunes, se haga oficial el **nombramiento**. Algunos de los **pacientes**, eso sí, comentan que ojalá que con esta nueva **designación** se cumpla el **compromiso presidencial** de contar con instalaciones **dignas** y, sobre todo, con **medicamentos**, que ha sido el talón de Aquiles. También nos revelan que **Pedro Zenteno**

Santaella, actual director general del **ISSSTE**, ya se prepara para encabezar la **Secretaría de Salud** en el **Estado de México**. Atentos.

Crecen quejas por CEM

Usuarios del **Circuito Exterior Mexiquense** (CEM) no solo afirman que son **pésimos** los **servicios** que ofrece esta **autopista**, considerada una de las más **caras** del **país**, sino que pese al muy alto **cobro** del peaje, el **CEM** carece de **seguridad**, alumbrado y baños, estanques de agua, entre otras **deficiencias**. Además, hay que tomar en cuenta que constantemente los **automovilistas** sufren **percances** como

la ruptura de parabrisas, sin que el **seguro** por el pago de la **autopista** se haga **responsable** por este tipo de **daños**, pues los califican como **vandalismo**. Parece que va de mal en **peor**, las quejas **aumentan** y no parece que se haga **eco**.

Rojas, ¿busca acomodo?

Parece que el senador suplente de **Ricardo Monreal**, **Alejandro Rojas Díaz Durán**, quien recientemente **renunció** a **Morena**, podría estar buscando **acomodo** en algún otro **partido**, intentando no quedarse fuera tras las **elecciones** de junio. Hace ya algunos días ya se dejó ver con **Alejandro Moreno Cárdenas**, dirigente nacional del **Partido Revolucionario Institucional**, y durante el fin de semana hizo lo propio con **Jesús Zambrano**, de la **Revolución Democrática**. Dicen que no le haría el feo a una **diputación local**, pero ya los **compromisos** lo hacen muy **complicado**. Veremos.